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ANALYSE MAGNETIGUE DES PROBLIWES [WVERSES BT APPLICATIONS

Résumé —— Cat article présente une approche du problEme (nverse du champ
magnétique. Cette approche est hasée sor la relation de Cauchy-Schwarz:

Y=u'-d/ {|a]-]d]}.

avec:
u: champ mesuré,
d: champ 4" estiné.

La solution de cette méthode est le specire souree du-champ magnftique.
Posr valider 1a wéthode développde, on a cherché 3 comparer les
résultats numériques avee les solutions corrects, Les résultats obtenus
sont excellents. On a appliqué cette m€thode & 1'analyse des problimes
_blomagnétiques et au contrBle non-destructif d'une substance wétalligue.
La sfthode a réussl 3 montrer la rfgion active du cervess, |es d€fauts
du coeur et ceux de la substance nétallique. A la fin de ee némoire. on
déerit une méthode avec un algorithse rapide. les rfsultats oblenus avee
la méthode rapide sont tris prometteurs.

[NVERSE PROBLEN ABALYSIS OF WAGNETIC FIELD AND ITS APPLICATIONS

Abstract -- This paper presentz a naovel approach to the inverse problen
of the magnetic field. The approach (s based om the Cauchy-Sehwarz

relation:

r=u'-d/ (lul-lal},
where
B: measured magnetie field,
d: magnetic fleld to be estimated,

It gives spectrum solutions of magnetie field sources, [mn order te
verify the validity of this wethod. comparisom between obtained
numerical results amd correct solutions vas carried out. The cbtained
results have umique patterns of thelr spatial distributions. The
usefulmess of the method was shown by applring it te tha analyses of
blemagnetic problems and the non-destructive testing of a metallie
material. Using measured magnetic fields. the propoged method swpeceedad
in ldentifyring activated regions in the brain. defects im the heart and

the metallie materisl. Finally. a rapid algoritha solving the inverss
problems is proposed. It provides promising resulte.
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